

À LA MÉMOIRE DE FRANCIS PALOMBI

L'Association Française des Maîtres Restaurateurs salue la mémoire et l'action de Francis Palombi, qui nous a quitté.

A la tête de la Confédération des Commerçants de France, Francis a été un défenseur pugnace et infatigable du commerce de proximité.

Profondément humaniste, il avait compris avant bien d'autres que le commerce dépasse les seuls chiffres économiques, qu'il s'agit d'un moment d'échange humain, que la diversité des commerces de centre-ville est une richesse pour les territoires.

Avec sa disparition tous les indépendants perdent un soutien précieux, l'avocat d'une économie de proximité source d'emplois, de villes animées, de commerçants fiers de leur métier et engagés dans la vie de la cité.

Grâce à ses initiatives et à son action le commerce indépendant était tourné vers le futur, avec des modèles coopératifs qui peuvent apporter une nouvelle vigueur à nos centres-villes.

Nous présentons nos condoléances à sa famille et ses proches, et ressentons la peine de toutes celles et ceux qui ont croisé sa route, partagé ses combats.

Qui sommes-nous ?

Créée en 2010, l'Association Française des Maîtres Restaurateurs regroupe plus de 1700 professionnels passionnés : des restaurateurs ayant obtenu le titre ainsi que des Producteurs engagés et sélectionnés. L'Association avance en étroite collaboration avec le ministère de l'Économie et des Finances et est présidée depuis novembre 2019 par Alain Fontaine, véritable porte-parole de la restauration durable et du fait-maison. *La mission principale de l'Association est de promouvoir le titre de Maître Restaurateur auprès des professionnels et du grand public.*